

Presidencia de la Nación
Secretaría de Prensa y Difusión
Dirección General de Prensa

B.38

17 de febrero de 1972.-

DETALLES DE LA VISITA DEL PRESIDENTE DE LA NACION
A LAS REPUBLICAS DE COLOMBIA Y VENEZUELA

Entre los días 24 del actual y el 1° de marzo, el Presidente de la Nación, teniente general Alejandro Agustín Lanusse, visitará las repúblicas de Colombia y Venezuela.

La llegada al aeropuerto "El Dorado", correspondiente a la ciudad de Bogotá (Colombia), está prevista para la hora 15 de ese país, el jueves 24 de febrero. El teniente general Lanusse, su señora esposa y los miembros de su comitiva serán recibidos por el primer mandatario colombiano, señor Misael Pastrana Borrero y su esposa. Luego de rendirse los honores militares correspondientes a la alta investidura del teniente general Lanusse, pronunciará las palabras de bienvenida al señor Pastrana Borrero. Responderá el Presidente de la Argentina, quien en seguida, se trasladará a su residencia, en el Club Militar.

A las 17 del mismo día, el teniente general Lanusse realizará una visita protocolar al Presidente de Colombia, con el fin de iniciar las conversaciones entre ambos. Serán acompañados por los cancilleres y embajadores en Bogotá y en Buenos Aires, respectivamente.

A las 20.15, en el Palacio de Gobierno de Bogotá, será servida una comida y se hará una recepción ofrecida por el primer mandatario colombiano y su esposa en honor del presidente argentino y de su esposa. En la ocasión, hablarán los dos mandatarios y se impondrá al teniente general Lanusse la Orden de Boycá. También, durante la reunión, presentarán sus saludos al Presidente de la Argentina los jefes de misiones diplomáticas acreditados ante el gobierno de Bogotá.

/////////
.....

El viernes 25, entre las 9 y las 11.50, los dos mandatarios continuarán las conversaciones, también con la presencia de los cancilleres y subajederos.

A las 10.30, en la Academia Nacional de Medicina de Colombia, será descubierto un busto del doctor Bernardo J. Houssey. El teniente general Lanusse será representado por el doctor Luis F. Leloir, Premio Nobel de Química. Por otra parte, a las 11.30, se realizará un acto en la Sociedad Bolivariana, oportunidad en que el Presidente Lanusse será representado por el ministro de Relaciones Exteriores y Culto. Asistirá a la reunión el canciller de Colombia.

A las 12, el teniente general Lanusse depositará una ofrenda floral en el monumento que perpetúa la memoria del Libertador Simón Bolívar.

En un acto que se realizará a las 12.30 y al que asistirá el primer mandatario colombiano, el teniente general Lanusse rendirá homenaje al Libertador José de San Martín, colocando una ofrenda floral ante el monumento que perpetúa su recuerdo. Durante la reunión, el alcalde de Bogotá pronunciará palabras de bienvenida y entregará al teniente general Lanusse las llaves de la ciudad. Los conceptos del alcalde serán agradecidos por el Presidente de la Argentina.

A las 12.45, será inaugurada la escuela Domingo P. Sarmento, acto en que el teniente general Lanusse será representado por el ministro de Relaciones Exteriores y Culto. Asistirá el ministro de Educación de Colombia.

En horas de la tarde, a las 17, el Presidente de la Argentina visitará la Suprema Corte de Justicia, ocasión en que hablarán el presidente del alto cuerpo y el teniente general Lanusse. A las 17.30, el mandatario argentino se hará presente en el Congreso, para asistir a la sesión de clausura. También asistirá el presidente colombiano.

Entre las 18 y 19 de la misma jornada, el secretario de Prensa y Difusión de la Argentina agasajará a los representantes del periodismo local.

A las 20.30 será servida la comida y se realizará la recepción ofrecida por el teniente general Lanusse y su esposa en honor del

presidente colombiano y de su esposa.

El sábado 26, a las 9, se realizará la ceremonia de firma de una declaración conjunta. Poco después, el teniente general Lanusse y su comitiva partirán con destino a la ciudad de Caracas, previa escala técnica en la ciudad de Cartagena.

LA VISITA A VENEZUELA

A las 11.30 del domingo 27, hora de Venezuela, se producirá el arribo al aeropuerto de Maiquetía (Caracas), del avión que trasladará al teniente general Lanusse y a los miembros de su comitiva. El Presidente de la Argentina, su señora esposa y los funcionarios de la comitiva serán recibidos por el Presidente de Venezuela, doctor Rafael Caldera y por su esposa. Luego de rendirse al mandatario argentino los honores correspondientes a su alta investidura, se trasladará a su residencia en el Círculo Militar. A las 19 del mismo día, el teniente general Lanusse recibirá el saludo de los jefes de misiones diplomáticas acreditados ante el gobierno de Venezuela.

El lunes 28, a las 10.15, el Presidente de la Argentina rendirá homenaje a la memoria del Libertador Simón Bolívar, depositando una ofrenda floral en el Panteón Nacional. Entre las 11 y las 13.30 realizará una visita protocolar al Presidente de Venezuela, iniciándose así las conversaciones entre ambos.

Después de un almuerzo íntimo ofrecido por el primer mandatario venezolano y la señora de Caldera al teniente general Lanusse y su esposa, el Presidente argentino concurrirá a las 17 a un acto, en cuyo transcurso recibirá un pergamino por el que se lo declara huésped de honor de la ciudad de Caracas. Hablará en la ocasión el Presidente de la Comisión de Concejales de la capital venezolana.

A las 20, se realizará una recepción y será servida la comida ofrecida por el Presidente de Venezuela y su esposa en honor del presidente argentino y de la señora de Lanusse.

/////////

//////////

El martes 29, entre las 10 y 11.30, el teniente general Lanusse se reunirá con el doctor Caldera, en el Círculo Militar. Y a las 12 visitará el Congreso, donde será recibido por el presidente del Senado, quien pronunciará breves palabras.

A las 15, se realizará el acto de colocación de la piedra fundamental de la Plaza Sarmiento, ocasión en que el presidente argentino será representado por el ministro de Relaciones Exteriores y Culto.

Entre las 16 y 17 se reanudarán en el Palacio Miraflores las conversaciones entre los dos mandatarios y entre las 17 y 18 los representantes de la prensa local serán agasajados por el secretario de Prensa y Difusión de la Argentina.

A las 20, será servida la comida y se hará la recepción ofrecida por el teniente general Lanusse y su esposa en honor del Presidente de Venezuela y de la señora de Caldera.

El miércoles 1º, a las 9, se realizará la ceremonia de firma de la declaración conjunta, en el Palacio Miraflores. Y a las 10.30 se concretará la partida con destino a Buenos Aires del teniente general Lanusse, su esposa y los miembros de su comitiva. El avión despegará desde el aeropuerto de Maiguatía.-
